

Jean Demeule



Je sollicite un dernier mandat comme représentant aux litiges à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont. Pourquoi ?

- *Pour continuer à vous défendre avec passion.*
- *Pour transmettre mon expérience à la relève.*
- *Parce que je crois qu'un bon syndicat, c'est un syndicat proche de ses membres.*

Faites entendre votre voix. Votez pour l'expérience, la constance et la solidarité !

Bonjour collègues,

Je suis Jean Demeule, et je travaille à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont depuis plus de 25 ans, dans plusieurs titres d'emploi. Comme vous, je connais la réalité du terrain.

Mon engagement syndical a commencé comme délégué au conseil syndical, puis j'ai eu l'honneur d'être vice-président aux griefs et litiges pendant plus de 10 ans. Ensemble, nous avons réglé plus de 5000 griefs, avec rigueur et respect des droits de chaque travailleur.

J'ai participé à la négociation de la première convention collective locale de l'HMR, puis à celle du CIUSSS lorsque notre structure a changé. Ces expériences m'ont donné une vision claire de nos enjeux, et des outils pour les défendre.

Aujourd'hui, je suis agent de griefs et litiges pour HMR. Ce poste me permet de rester proche des travailleurs, d'être à votre écoute, et de faire respecter vos droits au quotidien.

Ce que j'aime dans mon travail syndical, c'est pouvoir contribuer à un milieu sain, et à des conditions de travail justes, pour que chacun puisse faire son travail avec dignité.

Jean Demeule